

BAB III KERANGKA KONSEP

A. Kerangka Konsep

Kerangka konsep merupakan visualisasi hubungan antara berbagai variabel, yang dirumuskan oleh peneliti setelah membaca berbagai teori yang ada dan kemudian menyusun teorinya sendiri yang akan digunakannya sebagai landasan untuk penelitiannya (Masturoh & Anggita T, 2018). Kerangka konsep penelitian ini tertuang pada gambar 1 dibawah ini :



Keterangan :



= variabel yang diteliti



= variabel yang tidak diteliti



= alur pikir

Gambar 1 Kerangka Konsep Gambaran Sikap Pencegahan Covid-19 Masyarakat di Desa Belumbang Kecamatan Kerambitan Kabupaten Tabanan Tahun 2021.

B. Definisi Operasional Variabel

1. Definisi variabel penelitian

Variabel penelitian adalah segala sesuatu yang berbentuk apa saja yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari sehingga diperoleh informasi tentang hal tersebut, kemudian ditarik kesimpulannya. Sedangkan menurut Masturoh & Anggita T (2018), variabel adalah seseorang atau objek yang mempunyai variasi antara satu orang dengan yang lain atau satu objek dengan objek yang lain. Variabel mengandung pengertian ciri, sifat, atau ukuran yang dimiliki seseorang atau sesuatu yang dapat menjadi pembeda atau penciri antara yang satu dengan yang lainnya. Dalam penelitian ini yaitu meneliti satu variabel yaitu gambaran sikap pencegahan Covid-19 pada kepala keluarga.

2. Definisi operasional

Definisi operasional merupakan variabel-variabel yang akan diteliti secara operasional di lapangan. Menurut Sugiyono (2013), definisi operasional adalah penentuan konsep atau sifat yang akan dipelajari sehingga menjadi variabel yang dapat diukur. Definisi operasional menjelaskan cara tertentu yang digunakan untuk meneliti dan mengoperasikan konsep, sehingga memungkinkan bagi peneliti yang lain untuk melakukan replikasi pengukuran dengan cara yang sama atau mengembangkan cara pengukuran konsep yang lebih baik.

Tabel 2
 Definisi Operasional Gambaran Sikap Pencegahan Covid-19
 Masyarakat di Desa Belumbang Kecamatan Kerambitan
 Kabupaten Tabanan Tahun 2021

No	Variabel	Definisi Operasional	Alat Ukur	Sumber Data	Skala Ukur
1	2	3	4	5	6
1	Sikap pencegahan Covid-19 pada kepala keluarga	<p>Sikap pencegahan Covid-19 adalah sikap taat terhadap pencegahan Covid-19 dengan tolak ukur sejauh mana individu mampu menjawab pertanyaan pencegahan Covid-19, meliputi :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Responden memahami definisi dari sikap pencegahan Covid-19 2. Responden memahami langkah-langkah pencegahan Covid-19 3. Responden akan menerapkan langkah-langkah pencegahan Covid-19 	Kuesioner	Primer	<p>Ordinal dengan kriteria sikap :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Sangat tidak setuju (0-25%) 2. Tidak setuju (25-50%) 3. Setuju (50-75%) 4. Sangat setuju (75-100%)